## **PERSONEN**

Jens Haberland hat die Chefredaktion des CB Stadtmagazins übernommen. Die aktuelle Ausgabe des Journals mit



Jens Haberland

einer Auflage von 61 000 Ex-emplaren hat das Titelthema Filmstadt Cottbus. Jens Haberland, der eine Ausbildung als Lehrer absolvierte, gehört seit 1994 zum Cottbuser General-Anzeiger Verlag, zunächst im Radio-Bereich, 2008 als Redakteur im Märkischen Boten. Hier bleibt er für das Ressort Wirtschaft und die Region Guben verantwortlich. Im Magazin tritt er an die Stelle von Jürgen Heinrich, der als Autor weiter mitarbeitet.



Tony Martin

Der vor 26 Jahren in Cottbus geborene **Tony Martin** ist in Dänemark Weltmeister im Einzelzeitfahren geworden. Die 46,4 Kilometer durchraste er in 53:43,85 Minuten und verwies Titelverteidiger Cancellara (Schweiz) mit über 1:20 Minuten Distanz auf Platz drei; Zweiter wurde der Brite Bradley Wiggins. Martin ist zurzeit Polizeimeister in Thüringen. Die in Trebatsch am Schwielochsee angesiedelte Ludwig-Leichhardt-Gesellschaft be antragt, dem 1848 auf dem fünften Kontinent verscholle-



**Ludwig Leichhardt** 

nen Australienforscher 2013 deutsche Briefmarken zu widmen. Der Trebatscher (geb. 23.10.1813), der in Cottbus das Gymnasium besuchte. dann 200. Geburtstag. Seinen 75. Geburtstag

beging am gestrigen Herbstanfang der ehemalige Stadtförster Manfred Rescher. Er hat sich über Jahrzehnte für den Aufbau eines gesunden Grüngürtels um Cottbus engagiert und für den Erhalt seltener Gehölze in der Stadt geworben. Für die PDS war er Stadtverordneter.

Die Lübbenerin **Marga Morgenstern** wird am 14. Oktober in Bautzen als eine von vier Wenden mit dem Domowina-Preis geehrt. Es ist die



Marga Morgenstern

höchste Auszeichnung der Domowina, mit der seit 1990 jährlich Persönlichkeiten für ihre ehrenamtliche Arbeit geehrt werden.

Burger Der Amtsdirektor Ulrich Noack fährt am Monins holländische Oud tag Beijerland. Als Schulverbandsvorsteher will er die Comenius-Regio-Partnerschaft vertiefen, die seit diesem Jahr zwischen den Holländern und



**Ulrich Noack** 

Schülern der Theodor-Fontane-Oberschule, dem Schulverband Burg und der Kirchengemeinde begonnen wurde. Lynn Hoffmann aus der 12.

Klasse des Oberstufenzentrum I in Cottbus hat einen Förderpreis beim Geschichtswettbewerb des Bundespräsidenten erhalten. Sie beschäftigte sich mit dem Fall des Weinhold.

Der Cottbuser BTU-Student Felix Albert hat zusammen mit zwei Kommilitonen den 2. Preis Technik beim Bundeswettbewerb Jugend forscht gewonnen und wurde am Mittvon Bundeskanzlerin woch Angela Merkel empfangen.

Fotos: J. Haberland, J. Heinrich, CGA-Archiv, K. Möbes